Ha pasado la hora de trabajar por construir iglesias y decorar altares; al presente no existe sino una cosa que nos urge sobremanera: cubrir la nación de periódicos que publiquen la verdad.

Cardenal Labouré, de Rennes

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy dificil, mientras estos países sean católicos».

> ROOSEVELT Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Sritas,

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 19 DE FEBRERO DE 1927

Número 2486

Tremenda anarquía impera en México Continuan los fusilamientos en masa

La anarquia más atroz hay actualmente en México

Parm

ri lu

o Pr

atitul

10 of

AEL

un

San Antonio, Tex = Annque los anuncios oficiales que llegan de México dicen que el gobierno tiene dominada la situación, aquel pais está siendo reducido a una condición de verdadera anarquía.

Así lo dice un periódico local, el que al referirse a lo que ocurre alli diariamente, afirma de una manera franca que los sucesos registrados conducen incuestionablemente al más grave caso.

Un pueblo así no puede vivir sin escuelas sin vías de comunicación seguras, sin el menos vestigio de progreso que caracteriza la vida moderna, y ningún pueblo puede tampoco vivir sin orden y sin seguridad.

El mismo periódico hace resalatar la campaña de asesinatos y de crimenes que están llevando a cabo para dominar la situación por el gobierno, añadiendo: «No es necesario al presente hablar de op timismo en el que ya nadie cree, y que nunca ha conducido a la tranquilidad>

La persecución despiadada del gobierno a los católicos, el encarcelamiento y destierro de sus prelados, la ejecución de sus sacerdotes, los ultrajes cometidos en la persona de damas católicas, ha dado por consecuencia la intensificoción de la rebelión, porque no hay en el mundo ningún pueblo que pueda soportar resignado tantos atentados contra su libertad.

El mismo periódico dice que llama la atención las victorias oficiales de las tropas del gobierno sobre los rebeldes y la descarnada confesión de que son asesinados,

colgados, fusilados sin el menor vestigio de juicio legal, satisfaciendo de esta manera una venganza inicua el gobierno. Tales hechos no son más que asesinatos en masa, como cos registrados en León Parras, Zacatecas, Durango y Ja-

La supresión de la libertad de conciencia ha dado por consecnencia la actual rebelión que ya se extiende por todas partes de aquel país y los asesinatos en masa de los católicos no hará sino dar más fuerza a la rebelión, que dentro de poco ya no podrá ser dominada por el gobierno.

El periódico termina diciendo que la mas negra anarquia existe en México debido a las torpezas gubernamentales del mismo Calles.

La lechuguilla para hacer seda artificial

Ciudad de México .- Los fabricantes japoneses de seda artificial y de artículos elaborados con ella han hecho saber a la Secretaria de Industria, por conducto del departamento comercial, que en aquel imperio sería muy útil un acrecentamiento del comercio con los productores mexicanos de la fibra de lechuguilla, que es estimada en el Japón grandemente, por considerarla la mejor del mundo y la más propia para la clase de industria a que ellos la dedican. Agregan los compradores japonenses que podrían, si México puede surtirlos por completo, cemprometerse a no utilizar otra fibra que la mexicana, dada su calidad y resistencia. La propia Secretaria ha hecho saber lo anterior a los productores de lechuguilla, para que se pongan en contacto con sus futuros compradores.

35 fusilados en Oaxaca

México.-Un telegrama dirigido al diario El Universal de esta capital, desde Oaxaca, expresa que treinta y cinco personas han sido fusiladas por lastropas del gobier. no callista, en la población del Tlaxiaco, del Estado de Oaxaca.

El mismo mensaje agrega que esas ejecuciones fueron llevadas a cabo en vecinos de la mencionada población de Tlaxiaco, tan solo por sospecharse que habían sido los que ocasionaron la derreta de una columna federal que fué diezmada por los insurrectos en la Mixteca, y en cuya derrota murieron diez y siete soldados callistas y quince policías de la población oxaqueña mencionada. Agrega el mensaje que a la consternación causada por estos numerosos fusilamientos, ha seguido una indignación general que no se sabe qué consecuencias tenga.

Termina el mensaje al diario mencionado que la impresión que ha causado esa carnicería entre los habitantes de la capital oaraqueña es enorme.

Uruguay será pais neutral

Buenos Aires:-Comunican de Montevideo que en una entrevista que le hizo uno de los periódicos de la localidad al Ministro de Relaciones exteriores del Uraguay, señor Saraiegui, éste declaró que no era cierta la información publicada acerca de que los revolucionarios brasileños se hubieran organizado en territorio uruguayo, por cuanto esta nación ha mantenido y mantendrá la más estricta neutralidad y hará todo cuanto le sea posible a fin de impedir que los revolucionarios la violen.

Las numeaosas leyes causan daño a esta nación

Nueva York, -Los Estados Univ dos, la nación que tiene más leyes qué obedecer que cualquiera otra en el mundo, no ha obtenido uingún beneficio de su complicada maquinaria judicial. Esta declara ción fué hecha por el Rev. Dr. Harry Emerson Fosdick a un grupo de más de 1350 graduados de la escuela Horace Mann en un banquete que tuvieron en el hotel As' tor de Nueva York al celebrarse el aniversario de la fundación de tan importane centro educativo.

La multiplicación de los códigos =dijo el Dr. Fosdick=por los que se supone que nosotros estamos obligados a obedecer más leyes que ninguna otra nación en el mundo, no ha dado ningún resultado benéfico. Las únicas fuerzas que podrán dar buenos resultados para el bienestar general son la educación inteligente y la religión.

El doctor Nicholas Murray Butler, Presidente de la Universidad de Columbia, que fué director de la escuela Horace Mann en 1887, pronunció un interesante discurso en la misma reunión, habiendo declarado entre etras cosas que la historia de toda la civilización puede ser escrita en términos de las ideas que prevelecen en las instituciones políticas, sociales, religiosas o educativas.

Saldián de China todos los sacerdotes españoles

Manila .= El Padre Alejandro García superior de la Ordea Dominicana en el Lejano Oriente, envió un cablegrama ordenado a todos los sacerdotes que se hallan en China, que salgan de ese pais. Los sacerdotes que salgan de China serán enviados a Formosa, Hongkong y Manila,

Otro colgado en León Gto.

León Gto .- Murió el labriego Pantaleón Nabor, del rancho de Jesús Maria, de este Municipio, que por órdenes del nuevo jefe de la policia fué colgado de un árbol para que dijera el rumbo que habian seguido los exploradores de las fuerzas insurrectas del general Rodolfo L. Gallegos, que ha su paso por la finca de referencia se arriaron algunas cabezas de ganado mayor para aprovisionamiento de los hombres que forman la columna del general Gallegos.

El pobre hombre fué levantado a la una de la mañana para que sirviera de guía a un piquete de la policia montada, y como no sabia que rumbo tomar, lo colgaron de un árbol; dejándolo agonizante.

La esposa lo recogió en estado de coma, habiendo fallecido. No se han hecho investigaciones.

Empréstitos para América

Nueva York .- Se informa que actualmente se negocia con The Equitable Trust Company un empréstito para Bolivia, por la suma de quince millones de dólares.

Esa misma entidad negoció un empréstito por la suma de veintinueve millones de dólares al interés del ocho por ciento en el año de 1922. El empréstito es para invertirlo en la construcción de ferrocarriles.

Se informa que la liquidación del empréstito por la suma de veinte millones de dólares para las aduanas dominicanas, se acabará de completar este mes por la casa bancaria Guaranty Trust.

SECCION DE LA "LIGA DE ACCION SOCIAL"

LECTURA BUENA Y LECTURA MALA ALGUNOS OBSEQUIOS

Con gran satisfacción puedo con· amantes de la lectura nada más tarles hoy a los amables lectores de que diez céntimos el alquiler. Taneste Diario que la persecución de ta largueza por parte de la Liga libros malos continúa cada día con en estos tiempos en que predomimayor interés, no por parte de los na el egosimo, tenía que ser reniños como fué al principio; sino compensada con la buena voluntad que ahora, gracias a Dios, los de las personas beneficiadas y de hombres mayores de edad y las las que no lo son. Y esa buena voseñoritas de la moda se están preocupando de destruir los malos li-

¿A qué obedecerá este despertar de conciencias aletargadas en fel vicio? Obedece a aquello de uobleza obliga. Es claro: la Liga de Acción Social se preocupa por difundir buenas lecturas en la sociedad mediante una biblioteca circulante; sin costarle a las personas

luntad la interpreta la Liga así: que manden buenos libros para aumentar la biblioteca, que se des prendan de un poco de dinero para la propaganda de premios con· tra los libros malos, que alquilen libros y los devuelvan limpios y sanos y que manden libros prohibidos para destruirlos públicamen te; he aqui la buena voluntad significada. Pues bien, del mes de Diciembre

guieute: Dinero en efectivo: Don Rosendo de J. Valenciano

6 50,00 Sta. Claudia Altamirano 5,00 1,00 Doña María de Tellini X. X. 1,00

a esta fecha se ha recibido lo si-

¢ 57,00 Total Libros buenos:

El Héroe, por Luis Dobles S. y El Libro de la Hermana por Rogelio Sotela obsequiados por el Sr. Ministro don Luis Dobles S.

Amenidades y (El Heraldo Serà fico, envío de los P. P. Capuchinos de Cartago.

200 hojitas conteniendo una oración a la Virgen de Guadalupe par ra que interceda por México, enviadas desde España por la Liga de Dames Madrileñas.

Pasa a la cuarta página

MANIFESTACION

Grecia 18 de 1927.

Los infrascritos vecinos de este cantón consideramos altamente beneficioso, no para esta zona, sino también para el país entero el nue vo contrato presentado al Congre so por la United Fruit Cia, en el que ofrece prolongar el ferrocarril hasta el Muelle de San Carlos. Veríamos con simpatía su aprobación.

Fernando Vega K, Alejandro San cho, Julián Chaves, J. V. Gutiérrez, Ignacio Bolaños, Enrique 'Molina, Carlos Bonilla, V. Enrique Solano, Solón Alvarado, Salvador Portuguez, José Matamoros, José J. Mo ra, Carlos Castro, Aquiles Umaña, Alcides Montero A; Gilberto Vega, Carlos Lizano, Emilio Serrano, José Francisco Quirós, J. Dolores Calvo. Julio Ramírez M.; Alberto So

to, Arcadio Picado, Roque Tidal. go, David Rojas A, Rosas Sánchez, José Céspedes, Donato Sal. Sa. muel Madrigal, Luis Araya, Porfirio García, Edwin Arias, Jesús Al· faro, Miguel Dobles, Raimundo Rigioni, Ernesto Vega M. Otilio Bar quero, Héctor Arias, Enrique Araya, Amable Ballestero, Miguel Sa' borio González; Leonardo Vega; Leovigildo Barrantes, Napoleón Barrantes, Raul Barrantes, Hermene gildo Bolaños, Hipólito E. Solano, José Bolaños, Juan J. Solano, A. madeo Bogantes, Fernando Suárez, Abel Vega J. Rafael Bonilla, David Hidalgo, Eduardo Hidalgo, Constantino Bolaños, Avelino Morales, José G. Morales.

Oración del escolar

ria.

Tú que has de pulimentar mi alma y modelar mi corazón, compodécete de su fragilidad.

No me mires con ceño adusto. Si no te comprendo todavía, tea paciencia.

No siempre reprima tu gesto this impulsos.

No te moleste mi bulliciosa alegría: compártela.

No atiborres mi debil inteligencia con nociones superfluas.

Enséñame lo útil, lo verdadero & lo bello.

¡Lo bello!, Maestro; que mis ojos aprendan a ver y mi alma a sentir:

Desentraña la belleza de cuanto nos rodea y házmela gustar.

Trátame con dulzura, Maes-

Los que se ausentan

El veinte del corriente embarcarán rumbo a San Francisco de California el caballero dn. Benjamin Zúñiga, su apreciable y virtuosa esposa doña Gregoria de Zúniga y sus hijos Alfonso, Dina, Azarias, José Angel y Guillermo. Va con el propósito de encontrarso con sus otros hijos Ismael, Roberto, Marta, Clemencia y Hortensia que desempeñan buena posición industrial en la gran ciudad norteamericana.

Dn. Benjamin ha sido elemento de significación en nuestro ambiente, y mucho del progreso alcanzado en este cantón se debe a sus iniciativas en los puestos de municipe y de la Junta Escolar de su distrito, que hoy lamenta la separación de tan digno ciudada-

Acompañan a la familia Zuñiga la virtuosa y talentosa señorita Electra Echeverria y su hermanita Chabela, que también buscan campo, para perfeccionarse en sus estudios.

Nuestra sociedad Edespide con sentimiento a tan queridos viajeros y les desea éxito completo en sus justas aspiraciones. F.H.

Escasú, 16 de febrero de 1927.

Maestro: a ti dirijo mi plega- tro, ahora que soy pequeño; quien sabe los dolores que me deparará la vida, y, en medio de ellos, el recuerdo de tu benevolencia será bienhechor estímu-

> No me riñas injustamente; averigua bien la causa de mi falta y verás casi siempre atenuada mi culpabilidad.

Amame, Maestro, como ama el Padre a sus crictiras, que yo también, auuque no sepa demostrártelo, te amaré mucho, mañana más que hoy.

Si me enseñas con amor, tus lecciones serán provechosas, pero si no me amas, no podré comprenderte nunca:

Cultivame, Maestro, como el jardinero a las florecillas que le dan encanto y aroma; yo también perfumaré tu existencia con el incienso perenne del recuerdo y la gratitud.

Yo he de ser tu obra maestra; procura enorgullecerte de ella.

Maestro, buen Maestro que has de dar luz a mis ojos, alimento a mi cerebro, bondad para mi corazón, belleza a mi alma, verdad a mis palabras, rectitud a mis actos, Padre intelectual, bendito seas!

ELISA MALLOSERY

Notas domingueñas

Nuestro apreciable cura ha estado desde el domingo enfermo de cuidado; ya hoy se halla mejor gracias a Dios y a los esfuerzos del doctor Figueres.

El trabajo del Abside de nuestro templo está terminado por dentro; dignos de encomio son los esfuerzos del Señor cura y Junta Edificadora por ver terminado este trab jo que dará realce a nuestra Basilica.

Tambien la Iglesia del Rosario motivo de su onomástico. ha sido objeto de algunas reparaciones que le hacian falta, y que le dan un aspecto ya presentable. Felicitamos a la comisión de sea res desinteresados y progresistas que se propusieron llevar a cabo ese trabajo. La Virgen del Rosario les pagará ese servicio hecho a su iglesita.

En la escuela de varones tenemos al frente como director a nuestro apreciable amigo Marcial Rodriguez; conocedores de su competencia y como buen hijo del pueblo, esperamos que hará muy buena labor; lo felicitamos.

Preparan flestas cívicas para los tres días últimos de este mes; se nota poco entusiasmo, pero la Comisión trabaja porque los festejos no dejen que desear.

Corresponsal II.

Nueva Colchoneria

Frente al Colegio de Señoritas. Artículos de superior calidad y precios módicos. Calle 3ª. Sur, nº

El 0.74 Grano de Oro

PROVEEDORA

PERSONALES

=Ayer regresó al país el presbítero don Ricardo Scheufgen, a quien saludamos.

=Den Luis Jerónimo Bonilla partirá para Panamá en viaje de partió para Limón. vacaciones.

=En el Seminario los discí- Alpízar estuvo en Puntarenas, pulos del Padre Castor Born lo saludaron afectuosamente con visitó el Volcán Poás.

=Ha mejorado un tanto el don Félix Robert. Dr. don José María Soto.

-El Padre Carmona también Fernández. saldrá para Panamá con los excursionistas.

-Ayer ingresó al país la esti- Aires.

mable señora del Ministro de México doña Lucrecia de Médiz Bolio, procedente de la Habana.

=La Sta. Alicia Casasola

=El Ingeniero don Marcial

-Don Napoleón Chinchilla

-Ha mejorado un tanto ya

-Vino de Coronado el Padre

-Don Ramiro Aguilar regre-

sa mañana del General y Buenos

Aviso de Sport

La Directiva de la Liga Nacio- los Umpires durante los juegos y nal de Base-Ball, en sesión ordinaria verificada en la noche del dia 14 del corriente resolvió:

Que los Umpires y miembros de la Directiva están autorizados por la misma para posesionarse de cualquier bola de base-ball, football o cualquier otro juego, que caiga en terreno logal (Legal Ground) y la cual será entregada al Chief Umpire que actúe en el juego, y el dueño de la bola podrá recuperarla al hacer entrega al Umpire de 62. como multa impuesta por la Liga o reclamar la bola a la misma.

Se prohibe practicar base ball o cualquier otro deporte, una vez comenzados los juegos de Base-Bail [y hasta su terminación, en el terreno de la Plaza González Viquez, comprendido entre las calles Norte=Este-Sur y camino a Desamparados. (*)

tanes de los Clubs que efectuen juegos podrán discutir asuntos con

el jugador inscrito que asi lo haga será castigado por la Liga con suspensión, de acuerdo con el cri terio de la misma.

El Fiscal.

San José, 19 de Febrero de 1927.

(*) Varias señoritas, señores y niños han sido golpeados.

NOTA:

Las dos primeras resoluciones han sido motivadas a que muchas bolas invaden el terreno de juego molestando a los Umpires en sus decisiones y por que elementos que practican otros deportes invaden el terreno único que tiene el base-ball para sus prácticas y juegos y la segunda resolución es debido a la intromisión de jugadores en alegatos con los Umpires. Leyendo las reglas de baseball se comprenderá fácilmente las Solamente los Managers y Capi- razones que han motivado esta resolución de la Directiva de la

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

Surtido siempre renovado de mercaderías generales

Atención esmerada a nuestros clientes

Ventas en condiciones ventajosas

Háganos una visita y quedará complacido

solera v molina

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

y últimamente en la gran Exhibición de Roma

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto. De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

Esquina Noroeste Mercado-SAN JOSE

VICTOR MANUEL HIDALGO

ORNAMENTOS DE IGLESIA

Y OTROS

OBJETOS PARA EL CULTO

acaba de recibir un nuevo gran surtido la

Librería ehmann

(SAUTLR & CO)

Linoleum para saguanes, Alfombras linoleum para pisos. Heredia. TIENDA BENAVIDES

Hemos recibido

Leche Condensada Avena Machacada Calamares en su tinta Anchoas rolladas Chufas

"EL AGUILA DE ORO" PUJOL HNOS. - TELEFONO 730

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores. Pieles pequeñas, grandes y extra-

Lindas bufandas. Heredia TIENDA BENAVIDES

No pida jabón amarillo DIGA: yo quiero **JABON** CAMPANA.

No es de los llamados, Amarillo, ni Primera, ni flor, ni asentado, ni barcino etc. etc., es Campana AMARILLO OBSCURO (Patentado) que entre los amarillos es lo mejor.

> "La Mariposa" Fábrica de Jabones y Velas JESUS MARIA CASTRO VALVERDE Plaza Viquez San José

United Fruit Company Servicio de vapores

Durante la estación de turismo, a partir del 15 de enero de 1927, hasta nuevo aviso, los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón, llegarán a este último puerto los sábados en la mañana, zarpando el domingo en la tarde, haciendo escala de regreso en Habana (Cuba).

Los vapores CARTAGO, HEREDIA y PARISMINA tocarán en Limón los martes de cada semana, y saldrán para Nueva Orleans, vía Cristóbal y Habana, el mismo martes en la tarde.

Los vapores TURRIALBA, ABANGARES y ATENAS tocarán los viernes en la mañana en Limón, zarpando el mismo viernes en la tarde para

Nneva Orleans, vía Tela y Habara. Los vapores SAN BENITO, SAN BLAS, SAN GIL y SAN BRUNO, llegarán los sábados en la mañana, zarpando para Boston ese mismo día en la

tarde, via Kingston. Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegarán a este último puerto quincenalmente los Jueves en la mañana, y zarparán los viernes en la tarde, haciendo escala, de

venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston. Para más informes, dirigirse a las ofi cinas de la Compañía en L men. los Sub-Agentes Señores Sasso & Pirie Sucs.

> M. M. MARSH, Administrador

Noviembre de 1926.

Quién es Plutarco Elías Calles, el actual perseguidor de la Iglesia en México

Datos Blográficos por B. Caro

Continúa

EN OCTUBRE DE 1915 SE DECRETO "UN "EMBARGO SOBRE
TODAS LAS. EXPORTACIONES
DE ARMAS, "EXCEPTO PARA
LOS PARTIDARIOS DE CARRANZA.... ESTO ES LO QUE SE
LLAMA UNA AUSENCIA ABSOLUTA DE RECTITUD POLITICA!»

Así pensaba entonces Mr. Hughes. Pero los tiempos han cambia-

Porque si aquella disposición autoritaria de Mr. Wilson para favorecer a Carranza fué calificada por él de AUSENCIA ABSOLUTA DE RECTITUD POLITICA, cuando sólo era un simple candidate a la Presidencia de la República, ¿por qué ahora que es todo un Secretario de Estado, incurre en la misma falta que condenó, por el extraño empeño de favorecer a Obregón, que es, bajo todos conceptos, más criminal que el «mártir» de Tlaxcalaltongo...?

¡He ahí el «ENIGMA CRUEL»

de la politica internacional...!
¡He ahi la clave de los triunfos
que tanto se envanecen los «hom-

bres nuevos» de la Revolución...!

Los carrancistas....; hijos de

Mr. Wilson!

Los obregonistas...; hijos de Mr. Hughes!

Los callistas...; los callistas no son de tan elevada estirpe! Son de origen bastardo.

¡Cuánta honra para la familia...!

Se vé, pues, ¡que la defensa de la Soberanía de México, hecha por Mr. Hughes, candidato presidencial, ha sido elocuentísima.

Pero el golpe que le asestó, como Secretario de Estado, ha sido monumental.

Que la historia le sea leve!

Las autorizadas opiniones
del cultísimo escritor,
Lic. Nemesio García
Naranjo y del eminente
furisconsulto, Lic. Jorge Vera Estañol, sobre
la política de los Estados Unidos en sus relaciones con México

En estos momentos de suprema angustia para la Patria; en estos momentos aciagos en que, más que nunca, la nacionalidad mexicana está a punto de desaparecer al golpe artero de la traición y la

perfidia; se impone el deber de dar a conocer al pueblo americano, para que repercuta en las altas esferas oficiales de este gran
país, cómo sienten y piensan los
más altos representativos del patriotismo, de la cultura y de la
dignidad nacional, acerca de los errores en que hace más de tres
lustros han venido incurriendo los
próceres de la Casa Blanca; al
intervenir en los asuntos interiores de México.

A propósito del discurso de Mr. Hughes que dejamos transcrito en líneas anteriores, el talentoso director de la inolvidable «eRvista Mexicana», que por varios años fuera norte y guía de la expatriación desde San Antonio, Texas, el atildado escritor y grande y muy querido amigo nuestro. Nemesio García Naranjo, en un vibrante artículo que donominó «La Reivindicación de México», expresó lo siguiente:

«Mr. Charles Evans Hughes ha roto su silencio prolongado con un discurso triunfal. La pieza oratoria pronunciada por el jefe del Partido Republicano la noche del 31 de julio, evoca los tiempos brillantes de la política norteamericana, cuando los portavoces de la opinión pública se llamaban Daniel Webster y Henry Clay. Es una oración honrada y definitiva en la argumentación. Al leerla se adquiere el convencimiento de que Mr. Hughes tiene razón cuando asegura que el Partido de Lincoln ha resucitado.

Continuará

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

ARTICUIOS PUROS Y DE PRIMERA CALIDAD

En mi tramo del Mercado ofrezco a mis clientes: arroz, café, cacao y demás artículos del ramo, todo absolutamente puro y a precio bajo.

JOSEFINO CARVAJAL

Se vende de ocasión un sobre todo para caballero en perfecto buen estado.

Informarán en esta oficina.

Tiras de peluche para adornos varios anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

So que Ud. tiene es un principio de Catalo. Córtelo inmediatamente por el mélodo. Bayer

tabletas de FENASPIRINA una limonada caliente

Abríguese bien. Casi inmediatamente principia
Ud. a sudar, se refresca,
se alivia y duerme con la
más deliciosa tranquilidad. Mañana si algún ligero síntoma persiste, una
o dos dosis más en el día.
Durante las epidemias
de influenza y grippe, la
FENASPIRINA dió en el
mundo entero maravillosos resultados, y el limón
fue un excelente auxiliar
curativo.

Ese es el origen del "Método Bayer."

Tiene la incomparable superioridad de que corta los resfriados, los catarros, la grippe, etc., sin afectar el estómago como las preparacio-

nes laxantes, ni atetar como la
quinina.

Las tabletas no se disuelven en la limonada; se toman antes con un poco de agua.

Las niñas de la moda

Me dice el tío Pascual que observa a la gente toda, que en este mundo infernal ya un escándalo es la moda.

Por eso no es cosa rara el que las niñas modernas se pintan mucho la cara y enseñan mucho las piernas.

Prietas, morenas o blancas por lo ridículo espantan causando desilusión, y las más largas de zancas más la falda se levantan luciendo su zancarrón.

Si decir verdad queremos, esas pobres zanquivanas son las que más risa dan, y las que siempre veremos más coquetas, más ufanas coleando por donde van.

No jóvenes solamente, sino viejas mentecatas andan ridículamente con la moda hasta en las patas.

Si la mujer a más va con la moda, ¿qué se duda? si hoy anda semidesnuda entonces, ¿cómo andará?

Santoral

Sábado 19. - Santos Gabino, presbitero, mártir, Alvaro de Córdoba y Conrado, conf.

SAN GABINO, PRESBITERO Y MARTIR

Nació este Santo en Dalmacia, siendo pariente del emperador Diocleciano, hermano del papa San Cayo y padre de Santa Susana, honor de las virgenes romanas. Casóse, y apenas murió su mujer, se aplicó al cuidado de Susana, su hija única, la cual desde su infancia mostró disposición para la virtud y para el martirio. Elevado al sacerdocio, recorrió las cabañas y grutas donde se refugiaban los cristianos, para asistirlos en todo. No cedia su celo a las incomodidades, pasando las noches enteras entre las lobregueces de las rocas, para celebrar el santo sacrificio de la Misa y dar fortaleza con el divino pan a los que estaban en visperas de ser sacrificados por la fe de Jesucristo. San Cayo subió a la dignidad de pontifice y se repartieron los dos hermanos las cargas. Nuestro Santo fué encerrado en un obscuro calabozo; y habiendo resuelto el tirano vencer su constancia por las incomodidades de la prisión, consintió morir en ella de hambre y de miseria. Seis meses sufrió San Gebino los más crueles tormentos, hasta que el Señor quiso terminase su carrera el día 19 de Febrero de 296.

Se vende una casa

situada 150 varas al Sur de la Bo tica Francesa, habitada actualmente por la familia Charpantier. Entenderse con doña Amelia Rejas v. de Jiménez, 350 varas al Sur de La Proveedora.

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de Paría

ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz

y Garganta
HORAS DE OFICINA
DE 10 A 11.20 V DE 2 A

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4 Contiguo TEATRO VARIEDADES



En un hospital de Hungria un moribundo declara que preparaba un aten tado contra el regente Horty, por encargo de los Soviets

Budapest.—Hace varios dias el diputado Mussar visitó un hospital en Oedenbourg, y allí un enfermo le dijo que, sintiéndose morir, quería descargar su conciencia de cierto secreto.

El moribundo, llamado Mondant, declaró ante los circunstantes que había venido a Hungría por encargo de los Soviets, especialmente del jefe Beíakun, para organizar un atentado contra el regente Horty.

Las autoridades han abierto una información para encontrar a los supuestos cómplices de Mondant.

Muchos opinan que se trata de una alucinación del enfermo, aunque en realidad, sus declaraciones descansan sobre una sólida base de verosimilitud.

SUSCRIBASE AL CORREO NACIONAL

Gran Remedio Casero

Las famosas pastillas Nalther son garantizadas por los fabricantes como inofensivas y sin veneno, legitimas y compuestas de yerbas medicinales. Curan radicalmente las enfermedades causadas por la mala digestión, reumatismo, neuralgia, dispepsia, mal de riñones. del higado, cólicos en las mujeres embarazadas, ataques del corazón, dolor de espalda, mareos de cabeza, onitan los ganes que avientan el estómago y abren el apetito. DE VENTA I LAS BOTICAS DE CARBONI Y C.º Agente especial en Costa Rica. Sixto Solano, Capellades.

LA LIBRERIA E IMPRENTA UNIVERSAL DE CARLOS FEDERSPIEL & Cº

Avisa a los señores curas y mayordomos que ha llegado ya el nuevo surtido de ornamentos, custodias, cálices, cupones, relicarios para viáticos, vinajeras, incensarios, incienso, candelabros, armoniums y una gran variedad de artículos para el culto.—VINO DE CONSAGRAR, seco y dulce.

Y que la imprenta y encuadernación, montadas al estilo moderno, están en condiciones de ejecutar toda clase de trabajos con elegancia y rapidez. Especialidad en programas y carteles para turnos, diplomas, invitaciones, circulares, etc., etc.

Necesita Vd. un juego de libros para su contabilidad? VISITE LA

Librería Española de María v. de Lines

Esta casa acaba de recibir un variado surtido de LIBROS EN BLANCO para contabilidad y en ella encontrará el apropiado para su negocio.

"Calidades insuperables"

"Acabado irreprochable"

"Precios muy moderados"

Visitenos y comprará.

Viene de la primera página

Libros malos:

El Conde de Montecristo, por Alejandro Dumas. .

Esta novela tiene como argumento la venganza con el sofisma de que Dantés o sea el Conde de Montecristo hace el oficio de ins. t u nento de Dios.

En ella el duelo sale a relucir como acto noble e imprescindible varias veces. No se tiene ideas de la otra vida, desde luego mueren los actores de ella como si aquella no existiera.

Finalmente calumnia y desacre dita a los Papas.

El Jardín de los Suplicios por Octavio Mirbean Es esta novela u na colección de indecencias conque brinda Maucci a sus lectores y con que viene haciendo el gran negocio.

Es bastante deshonesta y repugnante la novela y la ganancia.

Este autor es un impío y de los peores auteres, tiene otras novelas de lo más blasfemas y bestiales que son: El Abate Julio, Sebastián Roch, El Calvario, La Novela de una ca marera, y Memorias de una doncel

Canaan - por Graca Arancha. Es una novela inmoral. Todas las palabras que componen el vocabulario de un arriero de bestias las emplea el autor.... en fin, cada flor da de su olor y queda dicho to-

Los tres dones del Diablo, por José l'oral. Es una historia insulsa que a nada bueno conduce. El diablo que entra a un hogar de honorables labradores y en recompensa de la buena acogida que le dispensan les deja tres dones llama el autor a la soberbia, la avaricia y la envidia. Es decir tres vicios detestables a los tres hijos que vienen a ser unos perdidos y mueren asesinados. A la esposa le deja un collar de rubies que la pierde y muere decepcionada, mala esposa y endemoniada. Es el argumento.

La Maldita Carne, por Fernando Mora, novelucha de fonda, indecente y grosera. Es un presidario enamorado hasta la locura de una joven que es su hermana.

Esta con el tiempo se casa y cuando el preso sale en libertad atisba a la pareja en un parque, se lanza sobre el marido y lo asesina y después la asesina a ella y luego se va corriendo hacia el mar y le pide que lo recoja en sus entrañas y que lo devore ... luego se arroja al mar y muere.

Total, descripciones indecentes

locuras del a nor bajo puñaladas

La Danza del Corazón, por José Francés.

Esta novela llegó muy sucia y trunca, no se si será remala.

Las Ruinas de Palmira, por el Conde Constantino Volney. Psendofilósofo que viajó al Oriente para combatir a la Religión de acuerdo con la sociedad del Barón de Idolbach, cuyo miembro era y a la cual había ofrecido sus servicios.

Las Ruinas de Palmira o medi taciones sobre las revoluciones de los imperios y nuevas investigacio. nes sobre la Historia Antigua. Estas dos obras están prohibidas en el Indice actual.

A las Ruinas de Palmira va uni da en el mismo tomo La Ley Na tural y la historia de Samuel. Todas son impías.

15 Folletos protestantes. Y pongo punto final dando las gracias a las personas que euviaron estos lí bros.

> ROSA QUIROS P. Secretaria.

A LOS PADRES

¿Amais a vuestros hijos con ter' nura?- | Sabed amarlos !

¿Os interesa su presencia? - ¡Sabed dirigirlos!

¿Les queréis felices?-|Hacedles

¿Los queréis fuertes? -; Procurad antes que sean humildes!

¿Los queréis sabios?-|Hacedlos creyentes!

¿Los queréis ricos? - ¡Atesorad vir tudes en su pecho!

¿Los queréis poderosos?-Haced los primero caritativos!

¿Queréis que conquisten para sus frentes lauros inmarcesibles? - | Ense ñadles prime o a doblegarse ante el supremo Señor de todo lo creado!

Casa en venta

Casa de 2 pisos, magnifica cons trucción, situada 50 varas al Norte de la Imprenta Nacional, vendo en condiciones favorables.

Informaré en mi almacén de granes 75 varas al Oeste del Mercado. - Victor J. Zuñiga

Buenas ganancias obtendrá el que se dedique a preparar nuevos tipos de bebidas refrescantes. Fórmulas e intraceiones. Circu-

N. Y.-U. S. A.

Box 25. Station C. P. C. Coll New York,

MANDE A TOSTAR Y MOLER

SU CAFÉ A

LA CRIOLLA

GRAN FABRICA DE CAFE MOLIDO

DE BIENVENIDO ORTIZ

BARRIO KEITH

Se presta esmerada atención a las órdenes

de pulperías, cafeterías y familias

GARANTIA EN LA ELABORACION

Nueva Directiva del y suicidio. Club Bolivar

> San José, febrero 16 de 1927. Senor Director del

> > "Correo Nacional(".

Pte.

Muy distinguido señor:

Tengo el honor de comunicarle que nuestro Club de Sport, en su última sesión celebrada, acordó nombrar la siguiente Directiva pa ra el año de 1927.

Presidentes Honorarios

Don Miguel Chaverri, don Custodio Vargas, don German Lucke, don Eduardo Garnier.

Presidente Efectivo, don Alberto Vargas V., Vice-presidente, don Ramón Castro; Secretario, don Fernando Vega; Pro-secretario, don Carlos Lucke; Tesorero, don An tonio Chaverri; Capitán General, dou Rubén Chacón B; Fiscal, don Miguel Angel Quesada; Primer Vocal, Luis Solis; Segundo Vocal, don Abel Chavarria.

Con un saludo para su estimable empresa periodística, y deseando me publique esta Directiva, me suscribo de Ud. muy atenso y seguro Servidor,

> FERNANDO VEGA Secretario

Programa-fiesta religiosa en San Juan de Tobosi

San Juan de Tobosi, febrero de

Sr. Director del Correo Nacional

San José

Muy señor mío:

Me es grato comunicar la próxima celebración de una fiesta religiosa y que está de acuerdo con los deseos de nuestro apreciado Sr.

Dicha fiesta se celebrará en los días 5 6 y de Marzo y a ella concurrirá un misionero Capuchino para predicar y confesar. El día 6 de las 11 de la mañana en adelante se hará la acostumbrada bendición de los animales.

Los comisionados de esta fiesta, Cornelio Zúñiga, Juan Chover, José Navarro, Ramón Padilla, Manuel Valverde, Tobías Abarca, Andrés Padilla y Ramón Padilla U. desean su estimada asistencia y efectiva colaboración para llevar lo más pronto posible a un feliz término los trabajos de nuestra querida iglesia, v encontrar en esa Santa Casa el alivio a todas nuestras necesidades espirituales y temporales.

Dios premiará aún en esta vida los actos que practicaremos por su amor y devoción.

LA COMISION

RAFAEL MEZA Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sa bana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del travía frente al Suich de la

antigua cárcel hoy el Hospital

casi frente a La Barcelona,

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

NOTAS V'ARIAS

Los patentados de llcores han celebrado una reun ón, acordando en ella conservar cada cual su pues to, sin hacer pujas en los próximos remates de patentes.

Don Ovidio Rojas, uno de los e' lementos más prestigiados del gre mio tipográfico por su competen cia y honorabilidad, ocupará el puesto de jefe del taller de impreu ta de la Escuela Profesional Sale siana de Cartago.

La comunicación telegráfica con Nicaragua continúa interrumpida. La linea de este lado de la fron' tera se encuentra en buen estado. El defecto se halla en territorio nicaragüense.

El Sr. Plácido Orozco, quien por espacio de 30 años ha prestado sus servicios en el ramo tele gráfico, ha obtenido su jubila ción de acuerdo con la ley de pensiones.

Personas que integran la excursión a Panamá

Delfina E. v. de Fábrega, Anita Esquivel, Maria Ant llon, Herminia de González, Amelia Coutreras, Ricardo Tinoco y doña Nelly de Tinoco, Lic. José Cordero Z., Lic. Victor Manuel Brenes, Lic, Antonio Castro, Luis Jerónimo Bonilla, Clodomiro Salas, Emilia T. de Pacheco, Presb? Daniel Carmona, Angel Gómez, Zacarías Lei va, Pablo Pochet, Ricardo Fernán dez Bolandi, Roberto Pacheco O. reamuno, Jorge Ureña, Rodrigo Carranza M,, Juan Gamboa, José María Rodríguez, Carlos Solano, Julio González, Virgilio González, Honorio de J. Arias, Gustavo Ro. driguez, José Vargas Agüero, Francisco Mora, Victor Marin, Benja mín Jiménez, Miguel A. Gonzálcz, José Francisco Gurdian R., Artu ro Soto, Eduardo Zamora.

Acciones de gracias

Gracias infinitas a la Virgen de danadas. los Angeles por un favor alcanzado. Elodia de Chacon.

Gracias al glorioso San José por haber obtenido por su mediación un

Elodia de Chacon.

Sto Domingo

Se ha convocado para una reupión de accionistas del Club Unión. Se verificará el domingo 6 de mar zo entrante.

Habiéndose intensificado la cose cha de caña y producción del dul· ce, el precio del azúcar ha tenido un importante descenso.

El Colegio de San Luis Gonza' ga tiene abierta desde el 15 del mes en curso la matrícula para el próximo curso lectivo.

Ha aparecido un nuevo periódi co de filiación cletista. Lleva por título El Clarín.

El Concierto dado por el Violinista Dalmau antenoche en el Na cional fué brillante. Había ocupa das aproximadamente la mitad de las localidades.

En Nicaragua murió militando en las filas de la revolución, el joven Juan Manuel Grossi, cuya familia reside en esta capital Damos a sns deudos nuestro pésame.

En el Parque Nacional se coloca. rán 40 bancas de cemento que es' tán ya listas en los talleres de O' bras Públicas.

En la Uruca se proyecta la cons' trucción de un adecuado edificio escolar.

Se ha concedido a don Emilio Ross, rumano, la ciudadanía cos-

Reparaciones en el Nacional

En el Teatro Nacional por iniciativa de su Administrador don Octavio Castro S. se están realir zando importantes trabajos de res' tauración de todas aquellas cosas que por la acción del tiempo o el uso han sufrido deterioro. Actual mente se construye un artístico juego de muebles con destino al Palco Presidencial para relevar el actual que se ha picado Las pare des de las galerías están siendo pin' tadas y el piso del foyer va a ser reparado en las partes que están

La pintura artística está muy adelantada y se proseguirá tantluego pueda contarse con un profesional apto para esa delicada labor.

Es de justicia reconocer que el Sr. Castro Saborio despliega eu el desempeño de su cometido celo muy

LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NINO puede rápidamente y sin igual perfección Zurcir y Remendar medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No debe Faltar

Ninguna Familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente. LA ZURCIDORA MECANICA

va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento.

Funciona sola, sin ayuda de máquina

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad PATENT MAGIC WEAVER

Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

REFRESCUS

TRAUBE

